

《单词百科:pneogaster是什么意思?pneogaster怎么发音?pneogaster的解释和用法》

英语单词pneogaster是什么意思?pneogaster怎么读?pneogaster怎么发音?简答网为您整理了pneogaster的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



pneogaster怎么读

pneogaster的读音:[ni: ə ʊ 'gæst ə]

pneogaster的意思

1、n. (胚的) 呼吸道;

pneogaster的双语例句

1、It can prevent the like germ dysentery and enteritis , and reduce pneogaster disease also promote pigmentation.

预防细菌性下痢及肠炎; 减少呼吸道疾病发生;促进色素沉着.

2、Made with purify carbon dust 、 pyrethrum no smoke 、 taste after light and do not irritate pneogaster 、 safety 、 higher effective.

本品采用高效拟除虫菊酯为有效药物精心配制而成,无烟环保,驱蚊力强,气味芳香,不污染环境,对人体无刺激.

3、It can prevent the like germ dysentery and enteritis, and reduce pneogaster disease, and also promote pigmentation.

预防细菌性下痢及肠炎; 减少呼吸道疾病发生; 促进色素沉着。

4、Exploration of Clearing Pneogaster of Newborn during Childbirth

分娩中清理新生儿呼吸道的探讨

5、Studies on pharmacokinetics of ciprofloxacin in the pneogaster tissues of piglets infected with Mycoplasma hyopneumoniae

环丙沙星在霉形体性肺炎猪体内的组织药代动力学研究

6、Method: Use GRZS which is retained by endoscope to treat advanced esophageal carcinoma patients of 22 cases, six of them have complicated esophago-pneogaster fistula;

方法：经内镜留置带硅酮膜自膨式金属支架（GRZS）治疗晚期食管癌患者22例，其中6例合并食管-呼吸道瘘；

以上是简答网为您整理的pneogaster怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/pneogaster>